

## **FRANCE – Actions dans des supermarchés : sensibiliser le consommateur**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/09/1999

Pamiers, Ariège - Une soixantaine de personnes, à l'appel des Verts, de la Confédération Paysanne, de l'association Droit Paysan, du Comité écologiste de l'Ariège, ont investi le samedi 25 septembre un supermarché. Munis de la liste établie par Greenpeace, ils ont d'abord collé des autocollants OGM Danger sur les produits contenant des OGM ; ils ont ensuite réuni ces différents produits sur une table au milieu du magasin afin d'informer les clients et d'exiger leur étiquetage systématique (1).

Paimpol, Côte d'Armor - Le groupe de Guingamp DU RU TY, a investi un supermarché Carrefour. Vêtus de blouses blanches, les membres du groupe ont rempli ostensiblement plusieurs caddies de produits contenant des OGM (2).

Langon, Gironde - Des membres d'AC ! (Agir contre le Chômage), de Sud (un syndicat), de la Confédération Paysanne, du Groupe d'action écologique du Réolais, de la Coordination de la défense de l'environnement, ont organisé une action dans un supermarché Leclerc, le samedi 2 octobre. Ils ont rempli des caddies de produits contenant des OGM, étiqueté les rayons, distribué des tracts (3).

Angoulême, Charente - Le Collectif "OGM : nous voulons savoir" a distribué des tracts devant les supermarchés. Cette action a été précédée par un envoi de courriers à Leclerc, Casino, Auchan et Carrefour. Seul ce dernier a accepté un entretien, court mais courtois. Ce collectif est composé de membres de Charente Nature, Confédération Paysanne, Coordination Nationale pour la défense des semences fermières, Coordination Rurale, Groupement des agriculteurs bio, Maison de l'agriculture bio, MODEF, UFC Que Choisir, les Verts (4).

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/france-actions-dans-des-supermarches-sensibiliser-le-consommateur/](https://infogm.org/article_journal/france-actions-dans-des-supermarches-sensibiliser-le-consommateur/)